



Presseinformation



vom 21.05.21

Gemeinsam gegen Antisemitismus: Rat der Religionen unterstützt Kundgebung „Nein zum Judenhass“

Der Rat der Religionen in Nürnberg ist entsetzt über offenen Antisemitismus und Judenhass, wie er vielerorts in den vergangenen Tagen in Deutschland im Rahmen von öffentlichen Protestaktionen zum Ausdruck gekommen ist.

Diese Entwicklungen dürfen auch uns hier in Nürnberg nicht unberührt lassen und geben Anlass zu großer Sorge.

Der Rat der Religionen Nürnberg unterstützt daher ausdrücklich die geplante **Kundgebung „Nein zum Judenhass“ am kommenden Sonntag 23.5.2021 um 14 Uhr am dem Kornmarkt** in Nürnberg, u.a. mit Innenminister Joachim Herrmann, Oberbürgermeister Marcus König und IKG-N-Vorsitzenden Jo-Achim Hamburger.

Der Rat der Religionen appelliert außerdem an alle Nürnberger*innen, ihre Solidarität mit jüdischen Mitbürger*innen zu zeigen.